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Gérard Gaudin        Dimanche 18/05/2008 

 

Bonjour à tous, 

 

Ce message pour, en premier lieu, vous féliciter pour les résultats d'hier mais aussi pour vous 

donner les précisions suivantes: 

Nous perdons 729 pts par rapport au 1er tour = un peu moins que les points marqués au 1er tour par 

Allison (763 pts) => sans sa chute, nous aurions fait un peu plus qu'au premier tour. 

Les filles ont marqué 14.372 pts contre 14.947 au premier tour. 

Les garçons 22.079 contre 22.233. 

Avec notre total de 36451 pts, nous faisons mieux que les 8ème et 9ème de la poule Promo N2B 

(Les Ulis: 32599 - ATAC 93: 25688). 

Autrement dit, et sous réserve de la confirmation des résultats par la LIFA dans le courant de la 

semaine, nous sommes en position pour accéder à la Promo N2B. 

    

======================================================================= 

De Gérard Gaudin        Dimanche 18/05/2008 

 

Je vous transfère le message amical de Christophe Rossato, secrétaire du bureau de Championnet-

Sports, qui nous a accompagné hier à Antony. 

Ses remerciements s'adressent à notre "collectif" et il me semble nécessaire de vous les faire 

partager.   

 

--- En date de : Dim 18.5.08, Christophe Rossato  a écrit : 

Objet: Passage au TIC - Le sens de l'engagement 

 

Gérard, 

 

Au delà de la performance de nos athlètes ce samedi, je tenais à te faire part de ma satisfaction et 

intérêt pour avoir pu assister à cette journée. J'ai rencontré un groupe où jeunes et anciens créaient 

une véritable communauté, débordant souvent largement sur les athlètes des autres clubs présents. 

Cet esprit, que l'on plait souvent à ne pas trouver - mais l'a-t-on simplement cherché - honore les 

athlètes, les parents et accompagnateurs, tous les éducateurs et dirigeants. Ce tournoi où tout le 

monde peut participer pour apporter victoires et points en est un magnifique exemple, à partager 

d'urgence, que le sport par ses valeurs amène au plus haut niveau. 

Je te remercie encore d'avoir pu participer à cet évènement particulier et j'espère - dans la mesure de 

mes disponibilités - pouvoir être encore parmi vous à l'avenir. C'est bien ce genre d'occasion qui 

donne un sens à notre engagement de bénévole ou de dirigeant, nous donne les bons repères 

ou renforce nos convictions et permet de maintenir notre motivation à son meilleur niveau. 

 

Encore bravo à toi et à toute l'équipe pour tous ces résultats sportifs et humains! 

 

Bien cordialement et, j'espère, à très bientôt au milieu de vous toutes et tous! 

 

Christophe. 

 

PS : pas d'hésitation si tu souhaites partager ces quelques paroles... 
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